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Das rote Mal erscheint

Von Mikoc

Kapitel 2: Was ist mit den Brunnen

Kapitel 2.

„Kagome! Aufwachen!“, ruft Sota *O man ich hatte ja ein komischen Traum! Wer war
der 
komische Typ mit den Hunde Ohren?*, denkt Kagome und steigt aus den Bett.
Sie geht die Treppe runter und geht in die Küche „Hi Mutter! Wo ist das Frühstück!“,
fragt Kagome ihre Mutter. *Wow Kagome ist so früh auf den Beinen?*,denkt die
Mutter.

„Das Frühstück ist in der Microwelle! Kagome Herr Komodai hat angerufen und
wollte, wissen ob du zum Bogenschießunterricht kommst!“, fragt die Mutter
„Ja warum nicht mach mich sofort auf den weg.“, antwortet Kagome. Kagome geht

zur Schule „Komodai-sama!“, ruft Kagome.
Sie gehen auf den Übungsplatz sie Übten 2 Stunden
„Kagome es wird Zeit zu gehen!“, sagt Herr Komodai sie gehen gemeinsam Park und

setzen sich auf eine Parkbank.
„Sag mal Kagome-chan. Ich würde gern, mehr über das Mittelalterlichen Japan

hören?“, fragt Herr Komodai.
,,Nun ich bekomme sehr starke Kopfschmerzen, wenn ich nur daran denke, aber ich

könnte euch was über das Juwel der Vierseelen erzählen!“, gab Kagome zur antwort.

Kagome geht nach Hause und legt sich Schlafen aber ihre gedanke kreisen nur um
diese eine Thema *Warum hat Herr Komodai was über die Vergangenheit erfahren
wollen* überlegt sie und schläft ein.

Am Morgen klingelt ihr Wecker Kagome wird wach und schalltet ihren Wecker aus. *
Ich gehe jetzt mal Duschen.* gedacht getan. Fr. Higurashi hört wie die Dusche an
geschaltet wird. *Seit wann duscht Kagome so früh* ,,Gute Morgen Mama! Ich gehe
Frühstücken und gehe dann zur Schule!" ,, Ist gut Kagome", kommt es von der Mutter.
Kagome geht grade am Brunnen vorbei als etwas im Brunnen pulsiert *Was ist da nur
los? Aber ich schau mir das mal erst mal nach der Schule an.*

Als sie an der Schule ankommt „Kagome wo warst du letzten Monate? Wir haben
gehört das dein Opa auf Reisen ist.“, fragt Naomi und die anderen „Nun ich war mit
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meinen Opa mal auf Weltreisen und ich bin erst Gestern wieder gekommen!“, kommt
es von Kagome * Zum Glück wissen sie nicht das ich in die Vergangenheit reisen
kann!* denkt Kagome als es klingelt zum Unterricht „Guten Morgen meine Lieben
Schüler und Schülerinnen, Heute bekommen wir zwei neue Schüler!“, gibt der Lehrer
bekannt.

„Was für neue Schüler denn?“, kommt es von allen aus der Klasse „Nun das wird ihr
noch schon früh genug erfahren!“, antwortet der Lehrer. Nach der Zweiten Stunde ist
Pause „Kagome hast du einen Freund! Wenn nicht komm doch mit Hojo Zusammen!“,
meint Naomi „Nein ich habe keinen Freund und will keinen!“, ist die antwort von
Kagome dann geht sie weiter weg von den Freundin und geht zu den Rauchern
„Hi Marenko kann ich eine Zigarette von dir?“, fragt ein Schüchterne Kagome „Na klar
warum nicht meine Hübsche!“, antwortet Marenko und gibt ihr eine Kagome zündet
sie an.
*Hmm das tut gut endlich wieder eine Rauchen nach mehre Monate* denkt Kagome
als sie zu ende geraucht hat geht sie wieder in die Klasse und setzt sich wieder auf ihr
Platz.

„Sag mal Kagome, seit wann Rauchst du Zigaretten? Wer ist das von dem du die
Zigaretten bekommen hast?“, fragen ihre Freundinnen „Ich habe ihn, mal auf einer
Reise von meinen Opa kennengelernt. Und seit wann ich Rauche geht euch rein gar
nichts an.“, schreit Kagome und der Unterricht geht weiter *Wann ist endlich die
Schule aus. Ich will nach Hause und zum Brunnen! Was wohl drin so Pulsiert hat!*
Kagome ist so in Gedanken das sie nicht merkt wie der Lehrer sie ansieht.
Es Klingelt zum Schulschluss, Kagome rennt raus und nach Hause. „Mama bist du da!“
„Ja ich bin da kommst du mal her in die Stube!“; ruft ihre Mutter
Kagome geht in die Stube zu ihrer Mutter „Was willst du von mir?“
„Nun Kagome du musst, wieder in die Vergangenheit zurück, das möchte gern dein

Opa, er meint das du dort etwas finden, wirst was du verloren hast. °?° Was dein Opa
damit meint das habe ich auch nicht Verstanden nur das was dort, ist kann nur deine
Unterbewusste fragen beantworten Kagome!“, erzählt ihre Mutter.

„Mama was ist in dem Brunnen es Pulsiert immer wenn ich dort lang gehe?“, meint
Kagome sie sieht aber das ihre Mutter es nicht weißt und geht hoch in ihr Zimmer und
legt sich nach den Hausaufgaben ins Bett es ist ja schon 22:00 Uhr.

Als sie am nächsten Aufwacht schaut sie auf die Uhr sie zeigt 8:00Uhr Morgens
„Verdammt Mama warum hast du mich nicht geweckt!“ „Ich habe dich schlafen lassen,
weil du hattest Mitten in, der Nacht einen Albtraum und hast angefangen zu Weinen.
Deswegen habe ich dich schlafen gelassen.“ Meint ihre Mutter „Danke wo ist
eigentlich Sota ab geblieben?“ „Keine Ahnung!“ und Kagome`s Mutter geht mit dieser
Antwort nach draußen. Kagome zieht sich an und geht in die Küche macht sich was zu
Essen.

„Sesshoumaru, was machst du hier am Brunnen?“ „Was geht, dich was an Halbbruder!
Wir sind nicht mehr die wie wir, es mal früher waren enge Brüder seit damals!“ „Ich
erinnere mich noch, damals war sie noch da. Die uns immer zusammen gehalten hat.
Aber nach denn sie verschwunden ist. Ist es nicht mehr so wie es früher war!“, meint
Inuyasha traurig „Ja da hast du recht wir haben, nach dem sie Verschwunden ist haben
wir uns nur noch gestritten haben.
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Ich frage mich, nur warum sie verschwunden ist? Ich habe das Gefühl das Kagome
dieses Mädchen von damals ist!“, meint skeptisch Sesshoumaru „Das kann nicht sein,
Kagome ist ein Reinblütiger Mensch und nicht ein Youkai!“,erzählt Inuyasha „Ach ne
das weiß ich auch, aber ich habe nur so ein Gefühl das sie es ist!“, kommentiert
Sesshoumaru.

Kagome geht in die Stube und schreit alle rennen hin und fragen „Was hast du denn
Schatz?“ „Da Sitz ein Fremder!“ „Er kennst du ihn nicht wieder?“ „Nein! Ich erkenne ihn
nicht wieder!“, sagt Kagome zu ihrer Mutter. Der Fremde steht nach diesen Sätzen auf
und geht aus der Haustür raus. *Bald wirst du mich wieder erkennen meine kleine. Du
bist meine Prinzessin!*, denkt der Fremde während er zu Brunnen geht.

In Englisch
Chapter 2.
"Kagome! Wake up! ", Sota calls * O one I had a strange dream! Who was the funny
guy with the dogs ears? *, Kagome thinks and gets out of bed. She goes down the
stairs and goes to the kitchen "Hi mother! Where's the breakfast! ", Kagome asks her
mother. * Wow Kagome is up so early? *, The mother thinks. "Breakfast is in the
microwave! Kagome Mr. Komodai called and wanted to know if you would like to take
an archery lesson! "The mother asks." Yes, why not put me off right away, "replies
Kagome. Kagome goes to school "Komodai-sama!" Shouts Kagome. They go to the
practice site they practiced 2 hours "Kagome it's time to go!" Says Mr. Komodai they
go together park and sit down on a park bench. "Say Kagome-chan. I would like to
hear more about Medieval Japan? "Asks Mr. Komodai. "Well, I get a very big headache,
just thinking about it, but I could tell you something about the gem of the four-souls!"
Kagome answered. Kagome goes home and goes to sleep, but her thoughts revolve
around this one topic. * Why did Mr. Komodai want to know about the past? * Thinks
about it and falls asleep. In the morning, her alarm will ring. Kagome will wake up and
sound her alarm clock. * I'll go showering. * Thought done. Mrs. Higurashi hears how
the shower is switched on. * Since when does Kagome take a shower so early *, Good
morning mom! I go have breakfast and then go to school! "" It's good Kagome ", it
comes from the mother. Kagome is just passing the fountain when something is
pulsing in the fountain * What is going on? But I'll take a look at it after school. *

When she arrives at the school "Kagome where were you last months? We heard that
your grandfather is traveling. ", Asks Naomi and the others" Well I was with my
grandfather on world trips and I came back only yesterday! ", It comes from Kagome *
Luckily they do not know that in me the past can travel! * thinks Kagome as the
doorbell rings "Good morning my dear students, Today we get two new students!",
the teacher announces. "What kind of new students?", It comes from all of the class
"Well, you will learn soon enough!", The teacher answers. After the second hour is
break "Kagome you have a friend! If not come with Hojo! ", Naomi says" No, I do not
have a boyfriend and I do not want one! ", Is the answer of Kagome then she moves
away from the girlfriend and goes to the smoker" Hi Marenko I can get a cigarette
from you? "asks a shy Kagome" Of course why not my pretty! ", answers Marenko and
gives her a Kagome lights it. * Hmm, that's good, finally smoking again after several
months * thinks Kagome as she has finished smoking, she goes back into the class and
sits down again on her place. "Tell Kagome, since when do you smoke cigarettes?
Who's the one who gave you the cigarettes? ", Her friends ask." I met him once, on a
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trip from my grandfather. And since when I smoke, you do not care about anything. ",
Shouts Kagome and the lesson continues * When is the school finally over? I want to
go home and to the well! What has so pulsated in there! * Kagome is so in her
thoughts that she does not notice how the teacher looks at her. It rings at the end of
school, Kagome runs out and home. "Mama you are there!" "Yes I am here you come
here in the room!"; Kagome calls her mother "What do you want from me?" "Well,
Kagome, you have to go back to the past, that's what your grandfather wants to do,
he thinks you'll find something there, what you've lost , °? ° What your grandfather
means by that I have also not understood only what is there, can only answer your
subconscious questions Kagome! ", Her mother tells. "Mum what's in the fountain It's
always pulsing when I go there?", Kagome says but she sees that her mother does not
know and goes up to her room and goes to bed after the homework it's already 22:00
Clock. When she wakes up, she looks at the clock she shows 8:00 am "Damn Mom, why
did not you wake me!" "I let you sleep because you had a nightmare in the middle of
the night and started crying. That's why I let you sleep. "Does her mother say" Thank
you, where did Sota stay off? "" No idea! "And Kagome's mother goes outside with
that answer. Kagome gets dressed and goes to the kitchen to get some food.

"Sesshoumaru, what are you doing here at the well?" "What's up, you half-brother! We
are not the same as we are, it used to be close brothers since then! "" I remember,
back then she was still there. Who always kept us together. But after she has
disappeared. Is not it the way it used to be! ", Inuyasha says sadly." Yeah, you're right
we have, after she disappeared, we just quarreled. I wonder, just why she
disappeared? I have the feeling that Kagome is this girl from back then! ",
Sesshoumaru says skeptically." That can not be, Kagome is a pureblooded man and
not a Youkai! ", Says Inuyasha" Oh no, I know that too, but I only have it a feeling that
she is! "comments Sesshoumaru. Kagome goes into the room and screams all the
races and ask, "What's the matter with your darling?" "Sitting there a stranger!" "He
does not know him again?" "No! I do not recognize him! "Says Kagome to her mother.
The stranger gets up after these sentences and goes out the front door. * Soon you
will recognize me again my little one. You are my princess! *, Thinks the stranger as he
goes to fountains.
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